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「「「「女性社員戦力化女性社員戦力化女性社員戦力化女性社員戦力化セミナーセミナーセミナーセミナー」」」」をををを開催開催開催開催しましたしましたしましたしました    ～～～～女性女性女性女性のののの力力力力でまだまだでまだまだでまだまだでまだまだ会社会社会社会社はははは伸伸伸伸びるびるびるびる～～～～        
■■■■第第第第 1111 部部部部：：：：女性女性女性女性をををを理解理解理解理解しししし、、、、力力力力をををを引引引引きききき出出出出すすすす（（（（女性女性女性女性をををを戦力戦力戦力戦力にににに変変変変えるためのえるためのえるためのえるための３３３３つのポイントなどつのポイントなどつのポイントなどつのポイントなど）））） 

■■■■第第第第 2222 部部部部：：：：女性女性女性女性のののの力力力力をををを活用活用活用活用しししし、、、、会社会社会社会社をををを伸伸伸伸ばすばすばすばす仕組仕組仕組仕組みづくりみづくりみづくりみづくり（（（（企業企業企業企業のののの取取取取りりりり組組組組みみみみ）））） 

今回のセミナーは、告知早々から定員３０名を超える４０名のお申し込みをいただき,ありがとうございました。 

労働人口の減少が課題となる中、地方再生・女性活躍推進を推し進めていくとの方向が出されました。今後は子育て世代の女性の雇用登用が

急速に進んでいくと思われます。福井はというと「共働き率が日本一」「女性の正規雇用率日本一」と、全国トップレベルでありながら「女性幹部率

ワースト 2」です。女性の能力を活かしきれていないことがわかります。「福井の女性は昇進意欲が低い」とよく言われますが、私は決してそうは思

いません。女性が「昇進したくない」と思う真の理由を知り、会社全体で解決していくことで、女性のリーダー率は確実に上昇し、中小企業の「のび

しろ」を引き出すことは十分可能です。 

今後、ドリームワークスの目指すところは女性女性女性女性がががが働働働働きやすいきやすいきやすいきやすい会社会社会社会社ではなくではなくではなくではなく『『『『男女男女男女男女ともにともにともにともに働働働働きやすいきやすいきやすいきやすい会社会社会社会社をををを』』』』創創創創ることることることること。。。。男性にとっても女性にとっても

重要な、出産・育児・介護という人生の大きなライフサイクルの変化にも柔軟に対応していける会社を創るというとです。 

福井県初！自分たちの会社は自分たちで創る！    

中小零細企業のための『男女ともに働きやすい会社づくりプロジェクト』いよいよ始動です。ご期待ください。      代表取締役  山内喜代美 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊受講者感想受講者感想受講者感想受講者感想＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊    

●女性を理解するポイントが分かりました。意識して女子社員に対応していきたいです。5～10年先を考え 

ると、ますます社員の戦力を強化する必要性を感じました。「男女共に生き生きとした会社（職場）」にして 

いきたいですね。（50代・専務取締役） 

●会社の制度や仕組みについて、社員の中から不満が出ることがあります。話し合いを十分にし、個々の力 

を引出すことの重要性を改めて感じました。また、楽しく仕事が出来て、家庭・子育てを両立しながら、会 

社の目標も達成していける為の工夫が課題となっていますので、今回のセミナー内容を十分に活用していき 

たいです。（40代・課長） 

＊＊＊＊研修担当者研修担当者研修担当者研修担当者のののの声声声声        医療法人社団茜会 藤田 長博様 

              【若手職員研修 全4講 修了／職員研修 全4講 実施中】 

――――今回今回今回今回どのようなどのようなどのようなどのような研修研修研修研修をををを実施実施実施実施されたのですかされたのですかされたのですかされたのですか？？？？    

今回は、盛りだくさんの内容から、今茜会に必要なテーマに絞りました。現場の課題や、職員に期待する事を具     

体的に示し、担当講師との打ち合わせを重ねました。事例もすべて茜会のものを用いたので、オリジナルな研修 

が出来上がりました。 

――――研修研修研修研修をををを終終終終えていかがでしたかえていかがでしたかえていかがでしたかえていかがでしたか？？？？    

普段カンファレンスに参加しない厨房の職員から、「他部署の職員と関わりが持て、意見交換できたことはとても 

良かった。」という声が有りました。担当部署を超えてグループワークをすることの大切さを感じました。また、 

現場で起こりやすい事例をたくさん取り入れた内容で研修を組み立てたので、常に現場を想定し、リアルに考え 

ることで、机上の理論に終わらない実践的な研修になったと思います。 

――――研修後研修後研修後研修後、、、、職員職員職員職員のののの皆様皆様皆様皆様のののの様子様子様子様子はいかがでしょうかはいかがでしょうかはいかがでしょうかはいかがでしょうか？？？？ 

研修が終わってからは、職員の表情がイキイキしています。研修終了1ヵ月後にアンケートをとったのですが、「接遇での、自分の未熟な部分を意

識するようになった。」「報連相の重要性を感じ、日常業務にあたっている。」という声があがりました。ご利用者様、ご家族様がどう思われるかを

考えるワークが中心でしたので、仕事に対しての修正点を確認でき、新たな遣り甲斐を発見し、具体的に行動できたのだと思います。何より、職

員が自信を持てたことが嬉しいですね。 

――――研修研修研修研修をををを継続継続継続継続ししししてされているてされているてされているてされている理由理由理由理由はははは何何何何ですかですかですかですか？？？？    

介護施設での仕事は専門分野の違う職員同士の共同作業です。専門分野によってそれぞれ考え方、アプローチの仕方が違います。研修のグループ

ディスカッションでお互いの意思疎通をはかり、話し合いを活発にする為の練習をすることによって、実際のカンファレンスでの良いケアプラン

作りに発展するものと思っています。理想は最前線の介護職が中心となって報告し合い、管理栄養担当やナースに指導を仰ぎ、自分で問題を解決

する喜びや達成感を味わっていくことです。自ら考えて行動したり、チームで協力し合って行動したこと、全てが職員の力になり、自信やチーム 

ワークを強めることに繋がると信じています。今後はまだ受講していない職員にも受講してもらい、益々各自の力を伸ばしていってほしいです。 

◇◇◇◇茜会茜会茜会茜会    様様様様【【【【職員研修職員研修職員研修職員研修】】】】第第第第 1111 講講講講    
                 ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊受講者感想受講者感想受講者感想受講者感想＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊    

               ●自分が会社、施設の顔であるこ 

とを意識していきたいです。ご利 

用者様、ご家族様にとって不快な 

気持ちにならないような対応が 

常に出来るようにしたいと思い 

ます。 

◇◇◇◇大伸大伸大伸大伸    様様様様【【【【リーダーリーダーリーダーリーダー研修研修研修研修】】】】第第第第 1111 講講講講    
                 ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊受講者感想受講者感想受講者感想受講者感想＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊    

               ●仕事で人に動いてもらう時、自 

分の期待通りに相手に動いても 

らう為に、まずは自分の方から変 

わってみようと思いました。夢を 

持つ事、チャレンジする事の大切 

さを学びました。 

（２ヶ月に１回発刊） 

  

 

 



◆◆◆◆小林興業小林興業小林興業小林興業    様様様様【【【【リーダーリーダーリーダーリーダーシップシップシップシップ研修研修研修研修】】】】第第第第 1111・・・・2222 講講講講    

                 ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊受講者感想受講者感想受講者感想受講者感想＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊    

               ●お客様への接し方、お客様目線 

を意識した対応がとても大事だ 

と感じました。会社の顔として改 

めて挨拶、言葉づかい、身だしな 

み等しっかり毎日行っていきた 

いと思います。 

◆◆◆◆ヘアメイクヘアメイクヘアメイクヘアメイク    パリエパリエパリエパリエ    様様様様【【【【社員研修社員研修社員研修社員研修】】】】第第第第 1111・・・・2222 講講講講    

                 ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊受講者感想受講者感想受講者感想受講者感想＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊    

               ●マーケティングでは、普段意識 

していない事を考え、楽しかった 

です。自分も向上スパイラルに乗 

っかり、どんどん成長していきた 

いです。自分の店を良くしていき 

たいです。 

◇◇◇◇((((株株株株))))サーブサーブサーブサーブ    様様様様【【【【チームシップチームシップチームシップチームシップ研修研修研修研修】】】】第第第第 1111・・・・2222 講講講講    

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊受講者感想受講者感想受講者感想受講者感想＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊    

               ●もっと情報を共有する必要が 

あるなと感じました。情報、意見 

を出し合いまとめるなど、意見が 

飛び交う場にしていきたいと思 

いました。そういう職場にしたい 

です。 

◇◇◇◇藤島会藤島会藤島会藤島会    様様様様【【【【接遇研修接遇研修接遇研修接遇研修】【】【】【】【リーダーリーダーリーダーリーダー研修研修研修研修】】】】第第第第 3333・・・・4444 講講講講    

                 ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊受講者感想受講者感想受講者感想受講者感想＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

               ●現代病であるうつ病は、職員全 

体で対処すべきものである。リー 

ダーは部下の発するストレスシ 

グナルに早く気付けるように、ア 

ンテナを高くあげていこうと思 

う。 

◆◆◆◆福授園福授園福授園福授園    様様様様【【【【幹部幹部幹部幹部研修研修研修研修】】】】第第第第 5555 講講講講    

                 ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊受講者感想受講者感想受講者感想受講者感想＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊    

               ●自分では気づかなかった施設 

の強みを、他の方から色々と聞け 

たし、自分と違う視点があること 

が分かり興味深かった。強みを再 

認識して、後輩や新人職員に伝え 

ていきたい。 

◆◆◆◆福授園福授園福授園福授園    様様様様【【【【ステップアップステップアップステップアップステップアップ研修研修研修研修】】】】第第第第 5555 講講講講    

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊受講者感想受講者感想受講者感想受講者感想＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊    

               ●各事業所によって、作業内容や 

障害程度も違うので意見内容は 

様々でしたが、根本的なものは同 

じでした。福授園の中で、日頃話 

をしない方との意見交換が出来 

て良かったです。 

◇◇◇◇((((株株株株))))キタジマキタジマキタジマキタジマ    様様様様【【【【幹部研修幹部研修幹部研修幹部研修】】】】第第第第 4444・・・・5555 講講講講    

                 ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊受講者感想受講者感想受講者感想受講者感想＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊    

               ●幹部に求められる資質につい 

て、再度考え直し、実践していき 

たい。信頼関係が強ければ強いほ 

ど、部署・会社全体で、成果・結 

果がついてくる。PREP法の活用を 

活かしていきたい。 

◇◇◇◇九頭竜九頭竜九頭竜九頭竜ワークショップワークショップワークショップワークショップ    様様様様【【【【リーダーリーダーリーダーリーダー研修研修研修研修】】】】第第第第 5555・・・・6666 講講講講    

                 ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊受講者感想受講者感想受講者感想受講者感想＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊    

               ●改めて当施設の組織の在り方 

仕事の在り方と強みを見直せま 

した。今後は、背中合わせの課題 

である「強みと改善点」を冷静 

に考え実行していきたいと思い 

ます。 

◆◆◆◆さくらさくらさくらさくら    荘荘荘荘    様様様様【【【【リーダーリーダーリーダーリーダー研修研修研修研修】】】】第第第第 5555・・・・6666 講講講講     

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊受講者感想受講者感想受講者感想受講者感想＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊    

               ●仕事の改善点を、日頃口にして 

いるのに、文章にして書き出す事 

は難しかったです。達成可能な目 

標でないと、成し遂げられない。 

今後目標設定の定義を参考にし 

ていきたいと思います。 

◆◆◆◆さくらさくらさくらさくら荘荘荘荘    様様様様【【【【ステップアップステップアップステップアップステップアップ研修研修研修研修】】】】第第第第 5555・・・・6666 講講講講    

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊受講者感想受講者感想受講者感想受講者感想＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊    

               ●人材不足という問題点につい 

て、その解決策をみっちり考える 

ことが出来て良かった。話し合い 

の人数が多いと、いろいろな解決 

策も出てきて、グループワークの 

重要さが改めて理解出来た。 

◇◇◇◇武生環境保全武生環境保全武生環境保全武生環境保全    様様様様【【【【幹部研修幹部研修幹部研修幹部研修】】】】第第第第 6666・・・・7777 講講講講    

                 ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊受講者感想受講者感想受講者感想受講者感想＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊    

               ●提案書を活用していく事で、よ 

り良い状態で提案し伝える事が 

出来る。そしてどれだけの利益を 

生み、損失の回避へと繋がるかを 

しっかり整える必要性を感じた。 

◇◇◇◇悠和園悠和園悠和園悠和園    様様様様【【【【幹部研修幹部研修幹部研修幹部研修】】】】第第第第 6666 講講講講    

                 ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊受講者感想受講者感想受講者感想受講者感想＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊    

               ●問題点を探し、改善点をかか 

げ、それを実行する事。更に評価 

する事がいかに大変であるかを 

反省させられる研修でした。自分 

のポジションをしっかり認識し、 

業務に就きたいと思います。 

◆◆◆◆アニスアニスアニスアニス松岡松岡松岡松岡    様様様様【【【【若手職員研修若手職員研修若手職員研修若手職員研修】】】】第第第第 6666・・・・7777 講講講講 

                 ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊受講者感想受講者感想受講者感想受講者感想＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊    

               ●仕事の強み、改善点を考える事 

で、自分の仕事について振り返る 

ことが出来ました。限界と思わ 

ず、可能性の挑戦と思い行動して 

いこうと思いました。 

◆◆◆◆生喜会生喜会生喜会生喜会    様様様様【【【【若手研修若手研修若手研修若手研修】】】】第第第第 7777・・・・8888 講講講講    研修修了研修修了研修修了研修修了しましたしましたしましたしました    

                 ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊受講者感想受講者感想受講者感想受講者感想＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊    

               ●目標設定が一番難しかったで 

す。自分が出来る事は何か、よく 

考えて目標設定し、少しでも顧客 

満足度を上げられるように努力 

していきたいと思います。 

 

 

 

 

  

 
 

  

  

  

 
 

  


